
2018年4月26日 星期四
编辑：王阳 美编：王姿 校对：彩华F02 报 政务郑东 时

本报讯 近日，河南省产业基金投
资合作高峰会在郑州举行，河南省副省
长戴柏华；市委常委，郑东新区党工委书
记、管委会主任王鹏等出席活动。国家
发改委和中国证监会相关部门、中国基
金业协会领导，美国硅谷Vitriflex（风投）
公司、中金资本、高瓴资本、IDG、红杉资
本、清华启迪、赛领资本等国内外知名私
募基金董事长或高管，卢森堡KBL银行
董事、浦发银行、中原银行等银行金融机
构和德国汉高公司、中青旅集团、中国燃
气董事或高管，中原基金岛入驻基金董
事长或总经理共260多人参加会议。

据河南省发改委主任何雄介绍，截至
目前，全省已有产业基金企业 344家，认
缴资本规模 4510.6亿元，分别较 2012年
增加 291家、4465.9亿元，产业基金呈现
较快发展态势。同时，产业基金结构不
断优化，集聚发展效应逐步显现，有力支
持了实体经济发展。近两年来，14只国
家新兴产业创投计划基金完成投资项目
123个，投资金额 18.5亿元；其他政府出
资产业基金已投 82个项目，投资总金额
16.55亿元。

国内外基金业内知名 8位高管、专家
领导在峰会上分别就股权投资母基金、河
南—卢森堡投资基金合作、美国硅谷
Vitriflex（风投）公司基金运作案例、税收对
长期资本形成的作用等当前私募投资基金
发展中的重大问题进行了探讨性演讲。

前海股权投资基金执行合伙人靳海
涛认为，尽管母基金存在规模大、募资
难，双重征税，投资机构对流动性诉求高

等问题，目前中国已经到了大力发展母基
金的黄金阶段。中国证监会私募部处长
高天红认为私募基金是多层次资本市场
的重要机构投资者，是促进实体经济直接
融资的助推器，是培育经济新动能的强大
引擎，也是居民财富管理的有效途径。中国
基金业协会党委副书记、纪委书记胡家夫
提出建立有利于长期资本形成的个人养
老账户税收递延政策、捐赠型创业投资基
金免税政策。浦发银行总行投资银行部
副总经理刘梅提出构建 PE客户生态圈，
服务市场融资结构优化升级，促进产业基
金与实体经济融合发展。

峰会还进行了产业基金投资合作洽
谈，并取得丰硕成果。河南省战略性新兴
产业基金与河南科隆新能源股份公司、国
新启迪基金与寒武纪科技公司等共达成12
个基金项目投资协议，签约项目投资总金额
110亿元；中金资本出资与中原金象投资管
理公司、河南省现代服务业基金出资与河
南赛领资本管理公司等分别签署10只产业
基金设立协议，签约认缴资金总规模1100
亿元；郑东启迪科技基金、河南空中丝路
基金、中报砥石文化产业基金等11只基金
与郑东新区龙子湖智慧岛管委会签订了入
驻协议。记者 马燕 通讯员 李盼 文/图
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本报讯 近日，郑东新区党工委副书
记、管委会常务副主任牛瑞华会见了中国
工商银行河南省分行副行长王晓东一
行。双方就深化金融合作，实现互惠共赢
进行了深入交流。管委会办公室、计划财
政局等有关局办负责人参加会见。

牛瑞华对王晓东一行的到来表示热
烈欢迎，对工商银行长期以来对郑东新区
的支持表示感谢，并详细介绍了郑东新区
的发展理念和大数据、基金、教育、医疗等

产业布局情况。牛瑞华表示，郑东新区将
加强与工商银行的合作，相关局办和5家
国有公司要积极对接工商银行，共同研究
符合国家政策的支持模式，深化金融合
作，实现互惠共赢。

王晓东对郑东新区近几年的良好发
展态势，特别是在推进郑州国家中心城市
先导区、示范区、核心区建设方面取得的
显著成效给予了高度赞扬。尤其是 2018
年郑东新区按照“国有公司参与股权合

作、招大引强、集中连片开发”的理念推
进 18个单体投资超 50亿元项目的战略
性布局，对推动资本脱虚向实、加快产业
培育发展、助推平台公司转型升级都具
有重要意义。他表示，工商银行将利用
自身优势，对郑东新区重大产业项目进
行个性化资金支持，深化金融创新，提高
服务质量，为郑东新区快速健康发展做
出积极贡献。
记者 马燕

本报讯 近日，郑东新区召开村（社
区）“两委”换届选举工作推进会，传达学
习省村（社区）“两委”换届办关于规范信
访工作和有关事项的通知精神，总结郑东
新区村（社区）党组织换届选举工作，安排
部署村（居）民委员会换届选举工作。郑
东新区党工委副书记马安庄、纪工委书记
孟祥岭出席会议并讲话，各乡（镇）办事处
负责领导、郑东新区换届选举领导小组各
成员单位、郑东新区换届办全体成员参加

了会议。
会上，信访办和纪工委通报了全区村

（社区）“两委”换届选举信访情况和拉票贿
选等举报情况，分析研判目前工作形势，安
排部署下一阶段工作。各乡（镇）办事处对
辖区的村（社区）“两委”换届选举信访稳
定、纪检监察工作进行了汇报。会议传达
省换届办关于做好村（社区）“两委”换届选
举有关事项和信访稳定工作的通知要求。

马安庄要求各乡（镇）办事处领导要

及时、专业、精准地发挥服务作用，下一阶
段工作更要规范细致地进行选举环节，在
严格执行方案的基础上可适度创新，并按
照省市文件精神畅通信访渠道，及时回复
信访案件。

孟祥岭对纪检监察工作提出建议，各
乡（镇）办事处要高度重视中央巡视组、省
巡视组交办的各类线索，严格依法依规按
程序核实线索，处置线索要实事求是，严
格按照相关要求进行处置。记者 王阳

老年安置点消防安全工作
消除安全隐患
确保消防安全持续稳定

本报讯 近日，郑东新区管委会副
主任陈平山带队到金光路办事处检查
老年安置点消防安全工作，办事处主
任任冀军，副主任刘建业、常瑞杰及相
关人员陪同检查。

在徐庄老年安置点，陈平山一行
听取了任冀军关于辖区老年安置点安
全工作开展情况汇报，重点对老年安
置点消防设备是否完备、线路敷设是
否规范、消防安全责任制度是否落实、
消防安全值班和巡查制度是否落实、
疏散救援通道是否畅通等方面进行细
致检查。

检查结束后，陈平山就下一步老
年安置点消防安全工作提出三点要
求：一要进一步加强老年安置点消防
安全管理，坚决采取强有力措施消除
隐患，确保消防安全形势持续稳定。
二要加强对用电、用火、用气重点部
位的巡查监控，及时消除动态性的火
灾隐患，确保绝对安全。三要建立健
全消防安全管理制度、人员值班制
度，层层落实消防安全责任，切实将
消防安全定岗定位、责任到人、严防失
控漏管。记者 王阳

巡讲团深入智慧岛
交流工作经验
助力智慧岛发展

本报讯 近日，郑东新区管委会办
公室各职能部门组成巡讲团深入智慧
岛开展巡讲活动，就工作方面的有关
经验及感悟进行了宣讲与交流，为智
慧岛在2018年“上台阶、创品牌、显特
色”的大奋战中，增添了新的动力和斗
志。智慧岛大数据实验区全体工作人
员参加。

巡讲团从综合协调管理、新闻信
息宣传、后勤保障服务、重点项目保
障、法律法规普及维权等方面，围绕
2017年工作成效和2018年工作谋划，
多层面、多角度、多方位地阐述了郑东
新区管委会办公室的工作举措、工作
亮点和工作特色，并就大型活动组织、
撰文拟稿、团队建设等方面的工作经
验和技巧进行了分享。巡讲团深入浅
出、生动感人的精彩演说，赢得了与会
人员的一致好评，现场不时爆发出阵
阵掌声。

智慧岛工作人员表示，今后要以
此为榜样，发扬志存高远、脚踏实地、
任劳任怨的工作作风，全方位历练和
提升自己，实现自我突破、自我提高，
把责任扛在肩上，把工作落到实处，为
加快智慧岛建设发展增砖添瓦。
记者 王阳
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